

Journée citoyenne

Quelques photos de cette journée citoyenne du 8 octobre au cours de laquelle une douzaine de bénévoles se sont investis pour défricher le site de l'ermitage Saint-Claude, déblayer les pierres autour de la chapelle et les ranger sur des palettes près des lieux où elles ont été trouvées.

2 équipes se sont constituées naturellement autour de Cédric (les jardins du soleil, venu avec son matériel) pour débroussailler le site, et autour de Juliette (adhérente de l'association et spécialiste du patrimoine) pour toute la partie déblaiement et rangement des pierres sur des palettes (fournies gracieusement par le domaine du Merle à Sens).

Le soleil était aussi de la partie dans cette ambiance amicale, d'entraide où chacun a donné le maximum.

Merci à tous

Même les enfants ont participé







Encouragés par Truffe









Petit moment de repos





Le résultat





Même la croix au bord du chemin a été dégagée

